

Opónese a la Terminal de Helicópteros

m
Sería Perjudicial al Tránsito si se Hace en la Habana Colonial

1099/56
Interrogado por los periodistas del sector municipal el director general del departamento de Arquitectura y Urbanismo del Municipio de La Habana, arquitecto Carlos Maruri, sobre la proyectada Estación Terminal de Helicópteros, en La Habana Vieja, en terrenos cercanos al Palacio Municipal y otras dependencias oficiales, expresó lo siguiente:

"Hasta el momento no conozco el proyecto, por no haber sido presentado en el departamento a mi cargo, pero a prima fase tengo la impresión de que esa Estación Terminal de Helicópteros va a crear una congestión muy grave a la circulación de nuestra ciudad, especialmente en la zona de La Habana Colonial.

"El edificio, manifestó el arquitecto Carlos Maruri, tendrá que proyectarse dentro del estilo requerido, por la zona arqueológica donde se encuentra La Habana Colonial.

"A mi juicio resultaría anacrónico para un edificio que ha de prestar una función tan moderna como la de una Estación de Helicópteros; además, la altura de dicho edificio estaría limitada a la de los Palacios de las oficinas municipales y el Tribunal Supremo de Justicia".

m, ay 9/5-6

